

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Descubre por qué tus comentarios añadidos en tiempo de ejecución no aparecen en la página SOE de un proyecto basado en SA y cómo solucionarlo. Potencia tu experiencia con AVEVA.

En el entorno de desarrollo de proyectos basados en SA (System Agent), es común enfrentar situaciones donde los comentarios agregados en tiempo de ejecución no son visibles en la página SOE (System Operational Environment). Este fenómeno puede deberse a varios factores relacionados con la configuración del sistema y la manera en que se gestionan los comentarios durante las actualizaciones del runtime. Uno de los motivos más frecuentes es que los comentarios se almacenan en un contexto específico que puede no ser reflejado automáticamente en la interfaz del SOE. Asegúrate de que la opción de visualización de comentarios esté habilitada en la configuración del proyecto y revisa si hay permisos específicos que limiten la visibilidad de estos. Para más detalles, consulta la guía de soporte de AVEVA, que ofrece información adicional sobre la gestión de comentarios en proyectos SA. Mantente actualizado y optimiza tus proyectos con la tecnología de AVEVA, asegurando que cada elemento sea accesible y visible para un mejor análisis y toma de decisiones.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710364>